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ANFHAGE 

der Abgeordneten Rosemarie Bauer 

und Kollegen 

an den Bundeskanzler *) 

betreffend Förderung des Berufsförderungsinstitutes und des 

österreichischen Institutes für Berufsbildungsforschung 

Den Medien ist zu entnehmen, daß es u.a. in Niederösterreich zu 

einer Doppelförderung des BerUfsförderungsinstitutes durch 

Subventionen von zwei verschiedenen Bundesministerien gekommen 

ist. Um festzustellen, ob dies ein Einzelfall war oder ob 

weitere derartige Doppelförderungen vorliegen, stellen die 

unterfertigten Abgeordneten daher an den Bundeskanzler folgende 

ANFRAGE: 

1. Welche Förderungsmittel für welche einzelnen detaillierten 

Projekte hat das BerUfSförderungsinstitut von Ihrem Ressort 

seit 1975 bis heute für welche Zwecke und in welcher Höhe 

erhalten (bitte einzeln anführen)? 

~. Auf welches Konto mit welcher Kontobezeichnung bei welchem 

Kreditinstitut wurden die einzelnen Subventionen jeweils 

überwiesen? 

*) erging auch an alle anderen Mitglieder der Bundesregierung mit Ausnahme der 
Bundesminister im Bundeskanzleramt 

Von der Vervielfältigung und Verteilung dieser - inhaltlich identischen - Anfragen 
wurde im Sinne des § 23 Abs. 2 GO Abstand genornmen. 
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